

## Venez observer l'éclipse de soleil en toute sécurité !

Vendredi 20 mars 2015, la lune passera entre le soleil et la Terre, provoquant une éclipse totale du soleil. Ce phénomène rare sera partiellement visible depuis la France. La Normandie, la Picardie et le Nord-Pas-de-Calais seront les régions les plus propices à l'observation. En Ardèche, c'est une éclipse partielle qui sera visible, puisque dans le sud de la France, le soleil ne sera couvert qu'entre 60% et 70%.

Sur le site de Planète Mars, à Saint-Romain-le-Désert, plusieurs classes ont été invitées par la Communauté de communes Val'Eyrieux à venir observer le spectacle, encadrées par le médiateur de l'Astromobile et un médiateur de L'Arche des Métiers, et ce dès 8h30.

Et pour que tout un chacun puisse assister à ce phénomène rarissime (la prochaine éclipse totale visible en France est prévue pour le 3 septembre 2081!), le Club d'Astronomie de Mars installera ses instruments d'observation équipés de filtres solaires sur la place du marché à Saint-Agrève, à partir de 9h vendredi matin. Un rendez-vous inédit et exceptionnel entre le soleil et la lune, des outils adaptés et de qualité, et des passionnés de l'astronomie présents pour vous accompagner dans votre observation : un beau moment astronomique à partager !



*Le Club d'Astronomie de Mars vous propose une observation de l'éclipse avec du matériel adapté et performant.*

**ATTENTION : ne jamais regarder le soleil à l'œil nu. Pour voir en toute sécurité l'éclipse solaire partielle, il faut utiliser des filtres spéciaux, y compris avec les lunettes de soleil, télescopes et jumelles.**